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ABSTRAK 

Abdul Kholiq Zahron  

NIM. 222008056 

: Takhrij Hadits Dan Dirasah Al-Asanid 

Mengenai Hadits Kenabian Muhammad صلى الله عليه وسلم 

Sementara Adam Masih Berupa Air Dan 

Tanah Serta Ruh Dan Jasad Dalam Kitab 

Sabil Al-Iddikar Wa Al-I’tibar Bima 

Yamurru Bi Al-Insan, Karya Abdullah Bin 

Alwi Al-Haddad Dan Implikasinya 

Terhadap Aqidah Kenabian: Sebuah 

Analisa Kritik Hadits 

 

Penelitian ini bertujuan untuk melakukan takhrij dan dirasah al-asânid terhadap 

hadits yang menyatakan bahwa kenabian Muhammad صلى الله عليه وسلم telah ditetapkan sementara 

Adam masih berupa air dan tanah serta ruh dan jasad. Sumber utama yang dianalisis 

adalah kitab "Sabil Al-Iddikar Wa Al-I’tibar Bima Yamurru Bi Al-Insan Wa 

Yanqadhi Lahu Min Al-A’mar" karya Abdullah bin Alwi Al-Haddad Al-Hadhrami. 

Metode yang digunakan meliputi penelusuran asal-usul hadits dan analisis kritis 

terhadap rantai periwayatannya. Penelitian ini mengidentifikasi perawi, menilai 

kredibilitas mereka, dan menelaah konteks periwayatan hadits tersebut. Hasil 

penelitian menunjukkan bahwa hadits ini memiliki berbagai versi dengan derajat 

kesahihan yang berbeda. Beberapa versi terdapat dalam kitab hadits yang sahih, 

sementara versi lainnya dalam kitab dengan kesahihan yang dipertanyakan. 

Penelitian ini menelaah implikasi teologis hadits tersebut terhadap aqidah kenabian, 

menguatkan konsep bahwa kenabian Muhammad صلى الله عليه وسلم adalah bagian dari takdir ilahi 

yang ditetapkan sebelum penciptaan manusia. Ini menegaskan posisi istimewa 

Muhammad صلى الله عليه وسلم dalam sejarah kenabian dan memperkuat keyakinan tentang 

kesempurnaan ajarannya. Penelitian ini juga menyoroti pentingnya analisis kritis 

terhadap hadits untuk menjaga kemurnian aqidah dan menghindari penyimpangan 

pemahaman. Kesimpulannya, hadits ini memiliki nilai teologis mendalam, namun 

harus dianalisis kritis untuk memastikan kesahihannya dan menghindari implikasi 

teologis yang tidak berdasar. 

Kata Kunci:  Takhrij hadits, Dirasah al-asânid, Kenabian Muhammad صلى الله عليه وسلم 
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ABSTRACT 

Abdul Kholiq Zahron  

NIM. 222008056 

: Takhrij of Hadith and Dirasah al-Asanid 

Concerning the Prophetic Hadith of 

Muhammad صلى الله عليه وسلم While Adam Was Still in the 

Form of Water, Earth, Soul, and Body in the 

Book Sabil al-Iddikar wa al-I’tibar bima 

Yamurru bi al-Insan by Abdullah bin Alwi al-

Haddad and Its Implications for the Doctrine 

of Prophethood: A Critical Hadith Analysis 

 

This study aims to conduct takhrij and dirasah al-asânid on the hadith stating that 

the prophethood of Muhammad صلى الله عليه وسلم was established while Adam was still in the form 

of water and clay, as well as spirit and body. The primary source analyzed is the 

book "Sabil Al-Iddikar Wa Al-I’tibar Bima Yamurru Bi Al-Insan Wa Yanqadhi Lahu 

Min Al-A’mar" by Abdullah bin Alwi Al-Haddad Al-Hadhrami. The methodology 

includes tracing the origins of the hadith and critically analyzing its chain of 

transmission. This study identifies the narrators, assesses their credibility, and 

examines the context of the hadith's transmission. The findings show that this hadith 

has various versions with differing levels of authenticity. Some versions are found 

in authentic hadith collections, while others are in collections of questionable 

authenticity. The study examines the theological implications of the hadith on the 

concept of prophethood, reinforcing the idea that Muhammad's صلى الله عليه وسلم prophethood is 

part of divine destiny established before the creation of mankind. This emphasizes 

Muhammad's صلى الله عليه وسلم special status in the history of prophethood and strengthens the 

belief in the perfection of his teachings. Furthermore, the study highlights the 

importance of critical analysis of hadith to maintain the purity of aqidah and avoid 

misunderstandings. In conclusion, this hadith holds deep theological value but must 

be critically analyzed to ensure its authenticity and avoid unfounded theological 

implications. 
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 الملخص

Abdul Kholiq Zahron  

NIM. 222008056 

 التخريج ودراسة الأسانيد حول الحديث النبوي عن :

 محمد صلى الله عليه وسلم حين كان آدم ما يزال في صورة الماء والتراب

 والروح والجسد في كتاب سبيل الادّكار والاعتبار بما

 يمرّ بالإنسان لعبد الله بن علوي الحداد، وانعكاساته على

 عقيدة النبوة: دراسة نقدية للحديث

قد تقررت صلى الله عليه وسلم تهدف هذه الدراسة إلى إجراء تخريج ودراسة الأسانيد للحديث الذي يذكر أن نبوة محمد 

ء والطين وكذلك الروح والجسد. المصدر الرئيسي الذي تم تحليله هو بينما كان آدم لا يزال في صورة الما

وينقضي له من الأعمار" لعبد الله بن علوي الحداد  سانكتاب "سبيل الإدكار والاعتبار بما يمر بالإن

تشمل المنهجية تتبع أصول الحديث وتحليل سلاسل الإسناد بشكل نقدي. تحدد هذه الدراسة  .الحضرمي

أظهرت النتائج أن هذا الحديث له نسخ متعددة  .م مصداقيتهم ودراسة سياق نقل الحديثالرواة وتقيي

بعض النسخ في مجموعات الحديث الصحيحة، بينما توجد نسخ أخرى  وجدبدرجات متفاوتة من الصحة. ت

ة، تدرس الدراسة التأثيرات اللاهوتية لهذا الحديث على مفهوم النبو .ت صحة مشكوك فيهافي مجموعات ذا

هي جزء من القدر الإلهي الذي تقرر قبل خلق البشرية. هذا يؤكد على صلى الله عليه وسلم مما يعزز فكرة أن نبوة محمد 

علاوة على ذلك، تسلط الدراسة  .في تاريخ النبوة ويعزز الاعتقاد في كمال تعاليمهصلى الله عليه وسلم صة لمحمد لخاالمكانة ا

وتجنب سوء الفهم. في الختام، يحمل الضوء على أهمية التحليل النقدي للحديث للحفاظ على نقاء العقيدة 

ب التأثيرات تجنهذا الحديث قيمة لاهوتية عميقة ولكنه يجب أن يُحلل بشكل نقدي لضمان صحته و

 .اللاهوتية التي لا أساس لها

 صلى الله عليه وسلمنبوة محمد   دراسة الأسانيد،   تخريج الحديث،   : الكلمة الدالة
 

  


